

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Moov Africa Gabon Telecom innove avec le paiement sans contact

MSM
Libreville/Gabon

DANS un contexte sanitaire toujours impacté par l'épidémie de Covid-19, les services interopérables sans contact n'ont jamais été aussi sollicités. Le leader de la téléphonie mobile au Gabon, en ligne avec les directives de ministère de la Communication et de l'Économie numérique, vient de mettre sur le marché une solution de paiement marchande sans contact supportant la technologie NFC.

Il s'agit en effet d'une solution basée sur un Terminal de paiement électronique (TPE) dernière génération tournant sous le système Android permettant à un marchand de solliciter des paiements sans contact à travers une application pré-installée. En plus du support de la technologie NFC permettant un échange sans contact, l'innovation du TPE PayXpress réside également dans la garantie d'un temps de transaction allant de 10 à 20 secondes à travers la mise en place d'un parcours client original même sans l'utilisation de

la NFC.

En effet, même en disposant uniquement d'un téléphone basique, le client n'aura qu'à valider la transaction d'achat sur un message Push qui s'affiche sur son écran avec son code Pin Moov Money. C'est le marchand qui initie la transaction à travers le TPE en saisissant uniquement le numéro de téléphone et le montant de l'achat. L'utilisation de la NFC affranchit quant à elle le marchand de la saisie du numéro du client, puisque le TPE et le smartphone du client communiquent déjà à travers cette technologie.

" Le lancement de la solution TPE PayXpress entre dans le cadre d'un ensemble d'initiatives prises, visant à encourager les transactions financières sans contact et la digitalisation du marché. Ce lancement s'aligne parfaitement avec les orientations stratégiques des hautes autorités du Gabon prônant l'inclusion financière comme priorité absolue du contexte actuel ", a indiqué Abderrahim Koumaa, directeur général de Moov Africa Gabon Telecom.

De son côté, le directeur de Prix Import Centre-ville (Camp de



Un paiement sans contact dans un magasin.

Police), Bassam AzziI, dont les clients utilisent déjà le TPE PayXpress depuis le début du mois d'avril, s'est dit totalement satisfait de l'introduction de cette solution.

" Le TPE PayXpress vient non seulement enrichir les moyens de paiement électroniques dans notre magasin, mais permet un gain de temps considérable nous facilitant ainsi la gestion de la file

d'attente au niveau des guichets. Coté Back-office, le TPE permet une traçabilité parfaite de l'activité de la journée en produisant un reporting détaillé et fiable ", s'est-il réjoui.

PAT: le soutien du FMI

MSM
Libreville/Gabon

LA ministre de l'Économie et de la Relance, Nicole Jeanine Lydie Roboty épse. Mbou, et son collègue en charge du Budget, Sosthène Ossoungou-Ndibangoye, ont échangé, dernièrement, avec une délégation du Fonds monétaire international (FMI) conduite par le directeur adjoint du département Afrique au sein de ladite institution.

Cette rencontre a permis aux autorités gabonaises de confirmer la volonté du Gabon de bénéficier de l'appui de la communauté

financière internationale dans la réalisation du Plan d'accélération de la transformation (PAT). Dans ce cadre, des échanges techniques coordonnés par le ministère en charge de l'Économie auront lieu entre les experts du FMI et ceux des administrations publiques et privées gabonaises au cours des deux prochaines semaines.

Il convient de rappeler que le PAT, élaboré sur instructions du président de la République, chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, constitue la réponse du gouvernement à la nécessité de relancer l'économie nationale dans le contexte de crise liée à la pandémie de Covid-19.

Cima: Blaise Abel Ezo'o Engolo aux commandes

MSM
Libreville/Gabon

NOMME lors de la session du Conseil des ministres de la Cima tenue le 2 mars 2021, le nouveau secrétaire général de la Conférence interafricaine des marchés d'assurance (Cima) Blaise Abel Ezo'o Engolo a pris officiellement ses fonctions le 28 avril à Libreville. En présence de Calixte Nganongo, ministre des Finances et du Budget de la République congolaise (représentant le président de la Cima), et la ministre de l'Économie et de la Relance, Nicole Jeanine Lydie Roboty-Mbou.

Le promu, qui remplace Issoufa Nchar, aura pour mission de poursuivre avec engagement et abnégation la réalisation des objectifs assignés au secrétariat



Le nouveau SG Blaise Abel Ezo'o Engolo recevant les dossiers en cours.

général par le traité de la Cima. Il s'agit notamment d'améliorer le cadre réglementaire, de renforcer la solidité financière des entreprises d'assurance, d'adopter un dispositif de supervision efficace. Mais surtout d'harmoniser, afin de les préserver, les intérêts des assurés ainsi que ceux des bénéficiaires des contrats d'assurance.

Rappelons que la Cima a pour mission d'assurer l'intégration sous-régionale en favorisant une réglementation unique dans les différents marchés d'assurance des États membres de la zone Franc. Elle constitue ainsi l'organe supranational de régulation et de supervision du secteur des assurances de ladite zone.